

La Direction Nationale des Clubs d'Informatique remet une reconnaissance à Raúl Castro



La Havane, 8 mars (RHC)- La Direction Nationale des Clubs d'Informatique pour Jeunes a remis la Reconnaissance 30e anniversaire au Général d'Armée Raúl Castro, Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba et président des Conseils d'état et des ministres.

Cette distinction a été reçue, en son nom, par Miguel Díaz-Canel, membre du Bureau Politique du Parti et Premier Vice-président des Conseils d'État et des Ministres au cours de la célébration du 27e anniversaire de ces institutions au Palais Central d'Informatique.

Prononçant le discours central, Miguel Díaz-Canel a félicité les travailleurs et il a rappelé la présence du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro dans cette institution et sa capacité de prévision quand, en 1987, il a fondé les Clubs d'Informatique pour Jeunes mettant ainsi l'informatique à la portée de tous.

Il a souligné que ces centres constituent une importante structure pour gérer les connaissances depuis une perspective massive et qu'ils forment un réseau vital pour la formation dans l'utilisation des nouvelles technologies et donc de l'informatisation du pays.

Il a enfin souligné que continuer à avancer dans le développement de ces institutions est une façon parfaite de donner de la continuité au legs de Fidel Castro, car, comme lui-même disait : ce sont des centres du présent et de l'avenir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156948-la-direction-nationale-des-clubs-dinformatique-remet-une-reconnaissance-a-raul-castro>



Radio Habana Cuba